

# Nageln im AMIV

Interne Studien haben ergeben, dass es im AMIV viele Männer wie auch Frauen gibt, die noch nie in ihrem Leben genagelt haben. Dies wird hauptsächlich darauf zurückgeführt, dass sowohl das Elektrotechnik- als auch das Maschinenbaustudium sehr theorie-lastig aufgebaut sind. Diese Unerfahrenheit kann im Leben zu peinlichen Situationen führen, wenn AMIVler nicht fähig sind, den Nagel korrekt ins Holz zu treiben. Die Scham führt häufig dazu, dass Studenten dann das Studium gleich an den Nagel hängen. Vor allem beim ersten mal wissen sie nicht was sie mit ihrem Hammer anstellen sollen. Bei seltenen Fällen kann es sogar passieren das der Hammer bricht. Es muss ihnen gezeigt werden wo der Hammer hängt. Am Skiweekend haben wir viel Erfahrung im Nageln gesammelt, was wir jetzt auch mit dem Rest des AMIVs teilen wollen. Wir sind bekannt dafür, Nägel mit Köpfen zu machen, daher wollen wir uns dafür einsetzen, dass kein AMIVler ohne Nagelerfahrung bleibt. Ihr müsst euch diese Gelegenheit unter den Nagel reißen. Am liebsten würden wir gerade vorzeigen wie man nagelt, aber wie der weise Professor Eich immer sagte: "Dies ist weder der rechte Ort noch die Zeit dafür." Dann wollen wir euch mal nicht an euren Plätzen festnageln und direkt zu unserem Vorschlag kommen, dieser ist es einen Nagelbalken im Innenhof zu platzieren. Er ist schön lang und hart und kann von jedem benutzt werden. Damit, so denken wir, würde man den Nagel auf den Kopf treffen.